

Fecha 19.10.2022	Sección Negocios	Página 12
----------------------------	----------------------------	---------------------

México y Emiratos Árabes Unidos promoverán el dátil mexicano en Medio Oriente

Con el objetivo de desarrollar investigaciones y acciones conjuntas en el mejoramiento de la palma datilera y la promoción del fruto mexicano en Medio Oriente, México y Emiratos Árabes Unidos firmaron un memorando de colaboración, informó este martes el Gobierno mexicano.

En un comunicado, la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) de México y la Fundación del Premio Internacional Khalifa de Palma Datilera e Innovación Agrícola de Emiratos Árabes Unidos informaron del acuerdo.

En el texto se apuntó que el propósito central de este convenio es fortalecer mecanismos de cooperación en materia de producción e innovación del cultivo de la palma datilera y, con ello, promover la calidad del dátil mexicano.

Durante la firma, el encargado del despacho de Agricultura, Santiago Argüello, señaló que se busca consolidar y profundizar la cooperación bilateral e impulsar el desarrollo agropecuario de ambos países, conscientes de la

importancia de apoyar al sector de producción y procesamiento de palma datilera en México, al que el Gobierno de Emiratos Árabes Unidos presta “especial cuidado”.

Además, dijo, la próxima realización del Primer Festival Internacional de Palma Datilera ayudará a fomentar entre productores y agroindustria, prácticas agrícolas sostenibles, manejo poscosecha, control sanitario, desarrollo de tecnología, investigación y mejoramiento genético de este producto. (EFE)



México, quinto lugar mundial en la producción de dátil.



Página 1 de 1
\$ 21870.00
Tam: 135 cm2